



校報

令和3年度 可児市立土田小学校

【学校教育目標】たくましく生きる土田の子

全校児童 529名

学級数 21学級



土田小オリジナル
キャラクター【はとみん】

はとぶき

9月号

大人の姿で示す

校長 奥村雅人

この夏休み中に、ある保護者の方とお話する機会がありました。その時の会話です。

「長い休みですから、規則正しい生活に気を付けています。特に親が休みの時に、ペースがくずれがちですから、大人が気を付けました。少し前の学校だよりも、書いてありましたから、心がけてみました。」

すばらしい保護者の方だと感激しました。私がこの紙面で書いたことを大切にしてくださったこともうれしかったです。保護者としての心構えがすばらしいと思いました。なかなかできることではありません。

岐阜県PTA新聞7月号の講演会の記事に次のような記載がありました。

「～我々自身が理解し、子どもたちが学んできた新しい学習や考え方を、我々も一緒に学んで一緒に歩いていく姿勢が必要になると考えています。～」

夏休み前には、保護者の担当の方が教室のカーテンの洗濯ボランティアを募集されました。その結果24名の方の応募がありました。カーテン洗いはとても大変なことですが、すばらしいお心を示していただいたことに感謝しております。ありがとうございました。

私たち学校の職員の姿はもちろんのこと、子どもたちにとって保護者の姿勢は、学校教育以上に大きな影響があることは確実です。

これからも新型コロナウイルス感染症拡大防止をはじめ「お手本となる大人の姿」を保護者の方々から示していただきながら、地域・家庭・学校がよりよい連携を図っていけるとよいと思っています。

まだまだ、暑い日が続きますが、体調に気を付けながら前期のまとめを子どもたちと行っていきます。引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

《前期「子どもの姿」内容の一部変更について》

10月8日（金）には前期が終了します。この日にお子さんにお渡しする「子どもの姿」の記載を次のように一部変更します。

⇒総合所見の欄は7月下旬に実施した個人懇談内容とし「記載はなし」とします。

なお、「総合的な学習」「特別な教科道徳」の記録については所見を記入させていただきます。ご了承ください。

休み前・夏休み中に作業をしていただきました。

プロジェクター



夏休み前に各教室にプロジェクターが設置されました。タブレットと合わせて今後の授業に役立てていきます。

エアコン



家庭科室・理科室・音楽室・図工室・ゲストルームにもエアコンが、設置されました。夏休み明けは、快適な環境で勉強に取り組みます。

網戸・換気扇



教室に換気扇・網戸が設置されました。換気を行い、新型コロナウイルス感染症予防に努めていきます。ハチや虫等の進入もなくなります。

東京 2020 オリンピック

新型コロナウイルスのため、延期となっていた「東京 2020 オリンピック」が夏休みと同時に開催されました。日本は、58個のメダルを獲得しました。その中で 特に 10 代のメダル獲得などでも興味深い結果となった種目もありました。

私（渡邊親也）は、「ボクシングフライ級」の田中亮明選手らと、多治見市の中学校で過ごしました。兄の亮明選手は、オリンピックで金メダルを、弟の恒成選手は、プロで世界チャンピオンを、という目標をもっていました。一足先に弟は、世界チャンピオンになり、3階級制覇を成し遂げました。兄は、リオオリンピックの出場を逃したものの、東京オリンピック（メダル）を目指しました。そして金メダルを逃したものの銅メダルを獲得しました。「有言実行」。とっても感動しました。

夢（目標）をもって努力を続けることは、大切ですね。 努力は、裏切りません。

現在、パラリンピック（9月5日まで）が行われています。障害を乗り越えて辿り着いた舞台です。オリンピック同様、選手を応援しましょう。

9月の主な予定

8月30日（月）～9月10日（金）
分散登校（少人数授業）給食なし

9月 1日（水）…命を守る訓練

9月 6日（月）～10月1日（金）
…教育実習

9月6日7日8日（月、火、水）…発育測定

9月 9日（木）…委員会

9月11日（土）…PTA 環境整備作業

9月25日（土）…資源回収（26日予備日）

オリンピックで盛り上がる中、新型コロナウイルス感染症は、増え続けています。8月17日より、岐阜県でも一日で300人以上の人が感染しています。オール岐阜『生命の防衛』宣言・「まん延防止等重点措置」が出され、さらに22日には「緊急事態宣言」の要請が出されました。夏休み明けも今まで以上に感染予防対策に努めてください。

9月11日（土）に予定していましたPTA 環境整備作業は、中止とします。

新型コロナウイルス感染症によって日程や行事等の変更が出てくる可能性があります。